

2014年11月18日

## 市場祭に参加してきました！

いつも当社の福栗をご愛顧頂いております丸協青果(株)のブースにて11/16（日）名古屋中央卸売市場本場の2014ふれあい市場まつりに参加してきました。当社の福栗を出店して頂きました丸協青果(株)様にこの場をお借りしてお礼申し上げます。誠にありがとうございました。

生鮮食品の販売やマグロ解体実演・山形県庄内芋煮会・模擬店・ステージイベント等盛りだくさんで多くのお客様が来場され大盛況でした。

AM9:00～PM1:00の4時間という短い時間でしたが、約3万人以上の来場者があり、過去最高との事。

風もあり肌寒い気候ではありましたが、晴天に恵まれ、活気と熱気に満ちた市場となっております。



am9時前から多くの来場者が来られ大盛況。福栗もたくさん売れました。他のブースも見学（購入？）したかったけど、そんな余裕もないほど、pm1時 最後まで販売！貴重な体験をしてきました。やはり、試食して”おいしい！”って言ってもらえると嬉しい！その後購入して頂けたら、さらに嬉しい！



100 CT用意した福栗も残りわずか！  
残り時間あと10分。  
完売目指して最後まで頑張るぞ～！

今回の販売を通じて、お客さまと直接触れ合え、生の声を聞く機会ができ、今後の商品開発の参考となる貴重な体験ができました。